



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

ACTA NÚMERO 2

SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO 24 DE ENERO DE 2023

En la Ciudad Heroica de Monterrey, capital del Estado de Nuevo León, siendo las once horas con treinta y cuatro minutos, del veinticuatro de enero de dos mil veintitrés, reunidos en la Sala de Sesiones del Ayuntamiento, en uso de la palabra el ciudadano Luis Donald Colosio Riojas, Presidente Municipal manifestó: “Buenos días Regidoras, Regidores, Síndica y Síndico, en cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 35, apartados A, fracción III, y b, fracción IV de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, se les ha convocado para que el día de hoy 24 de enero de 2023, se celebre Sesión Solemne en la que el Ayuntamiento de la Ciudad Heroica de Monterrey, Nuevo León hará entrega de la **“Medalla al Mérito de la Juventud Regia”, Edición 2022**; antes que nada pongo a su consideración la propuesta para que sea la Síndica Primera Lucy Beny Carlota Villarreal Villarreal, quien me asista con los trabajos de esta sesión. Por lo que les pido levanten la mano o manifiesten su voluntad con la voz, quiénes estén, ¿a favor?”.

El C. REGIDOR LUIS IXTOC HINOJOSA GÁNDARA dijo: “A favor”:

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LAS Y LOS PRESENTES, muchas gracias”. (Con 30 votos a favor).

El C. PRESIDENTE MUNICIPAL expresó: “Ahora bien, solicito a la Síndica Primera pase lista de asistencia y verifique el quórum legal, por favor”.

Enseguida la C. SÍNDICA PRIMERA LUCY BENY CARLOTA VILLARREAL VILLARREAL expresó: “Con las instrucciones del Presidente Municipal, procedo a pasar lista de asistencia

Luis Donald Colosio Riojas
Presidente Municipal

(presente)

Regidoras y Regidores:

Anabel Molina García
Adán Arizpe Montaña
Karla Lizzeth Torres Martínez
José Antonio Chávez Contreras
Águeda Ale Valdés

(presente)
(presente)
(presente)
(presente)
(presente)



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

Gustavo Guadalupe Morales Tapia	(presente)
Carmen Cristina Salinas Ruiz	(presente)
Fidel Ayala Monsiváis	(presente)
Ana Eugenia Rodríguez Valdez	(presente)
Marcelo González Jiménez	(presente)
Janeth Alicia Sepúlveda Sánchez	(presente)
Mario Isaías Castañeda Puentes	(presente)
María Claudia Cantú Martínez	(presente)
José Francisco Salinas Carrillo	(presente)
Ruth Carolina Cavazos Nieto	(presente)
Arturo Méndez Medina	(presente)
Rosa Isela Montes Villanueva	(presente)
Rubén Alberto Salinas Cantú	(presente)
Bertha Alicia Garza Elizondo	(justifica inasistencia)
Luis Carlos Treviño Berchelmann	(ausente)
Liliana Tijerina Cantú	(presente)
Alejandra García Ortiz	(presente)
Carlos Barona Morales	(presente)
Jorge Adrián Ayala Cantú	(presente)
Tania Elizabeth Partida Hernández	(presente)
Luis Ixtoc Hinojosa Gándara	(presente)
Erika Moncayo Santacruz	(presente)
Alejandra Machorro Fuentes	(presente)

Síndicos:

Síndica Primera Lucy Beny Carlota Villarreal Villarreal	(presente)
Síndico Segundo Francisco Donaciano Bahena Sampogna	(presente)

Sigue expresando la C. SÍNDICA PRIMERA: “Asimismo, me permito informarles que nos acompaña el ciudadano Rafael Serna Sánchez, Secretario de Finanzas y Administración, señor Presidente”.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Se incorpora también el Regidor Marcelo González, bienvenido Regidor, Muy bien, por lo tanto, siendo las once horas con treinta y siete minutos se inicia sesión”.

Nuevamente el C. PRESIDENTE MUNICIPAL expresó: “Compañeras y compañeros, de acuerdo a lo establecido en los artículos 40 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Monterrey, Nuevo León, se declara legalmente instalada esta Sesión Solemne que fue convocada bajo el siguiente Orden del Día, por favor”.

En uso de la voz, la C. SÍNDICA PRIMERA procede a dar lectura al orden del día.



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia.
2. Honores a la Bandera e interpretación del Himno Nacional.
3. Mensaje a nombre del Instituto de la Juventud Regia, por la Lic. Jessica Alejandra Zamarripa Leal.
4. Semblanzas y entrega de la “Medalla al Mérito de la Juventud Regia”, edición 2022, a las y los siguientes galardonadas y galardonados:
 - La **C. Sofía Marian Benítez** y el **C. Jesús Marcelo Aguirre Treviño**, en la categoría “Cultural o Artística”
 - La **C. Sara Abigail Cantú Pimentel** y el **C. Saúl Antonio Hernández Martínez**, en la categoría “Académica”.
 - El **C. Luis Antonio De la Garza Rosales** y **C. José Eduardo Villagómez Kuri**, en la categoría de “Liderazgo Social”.
5. Mensaje a nombre del Ayuntamiento, por el **Lic. Luis Donald Colosio Riojas**, Presidente Municipal de Monterrey, a las Galardonadas y los Galardonados de la “Medalla al Mérito de la Juventud Regia”, edición 2022.
6. Clausura de la Sesión”.

.....
.....

PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DÍA

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Muchas gracias. Compañeras y compañeros, enseguida se les solicita ponerse de pie para rendir los honores a nuestra bandera nacional y entonar el himno nacional”.

(Enseguida se rinden Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional)

Una vez, transcurrido dicho acto el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dice: “Firmes, ya, gracias, pueden tomar asiento”.



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA

Acto seguido el C. PRESIDENTE MUNICIPAL manifestó: “Compañeras y compañeros, como es de su conocimiento en Sesión Ordinaria del día 11 de julio de 2007, el Ayuntamiento de Monterrey aprobó la creación de la Medalla al “Mérito de la Juventud Regia”, por lo que se cumplieron 15 años de la instauración de dicho galardón. La “Medalla al Mérito de la Juventud Regia”, tiene como propósito el reconocer la labor de los jóvenes de la ciudad de Monterrey, que por sus actividades destaquen en las áreas culturales o artísticas, educativas, también como liderazgo social. A nombre de este Ayuntamiento, se hará entrega de la “Medalla al Mérito de la Juventud Regia”, Edición 2022, a las y los ciudadanos Sofía Marian Benítez, Jesús Marcelo Aguirre Treviño, Sara Abigail Cantú Pimentel, Saúl Antonio Hernández Martínez, Luis Antonio de la Garza Rosales y José Eduardo Villagómez Kuri”.

Sigue en uso de la voz el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Antes de continuar con las semblanzas y entrega de reconocimientos, la licenciada Jessica Alejandra Zamarripa Leal, directora general de nuestro Instituto de la Juventud Regiomontana, dará un mensaje en este importante acontecimiento, por favor”.

Enseguida en uso de la palabra la C. JESSICA ALEJANDRA ZAMARRIPA LEAL dijo: “Muchas gracias, y con el permiso de las Regidoras, Regidores, Síndica y Síndico, Presidente Municipal, me permito agradecerles a todos y cada uno de ustedes su presencia, galardonados, a sus familiares, miembros del Gobierno de Monterrey, el gabinete; asimismo como juventudes en general. El día de hoy, estamos entregando una medalla que no se había entregado desde que se nos obligó a ponerle pausa a nuestras vidas, encerrarnos en casa y esperar que pues lo peor no nos pasara. Sin embargo, nuestra vida como jóvenes no se puso en pausa, tomamos clases a distancia, hicimos fiestas a través de zoom, nos graduamos a través de zoom, y unos incluso fueron tan valientes como para seguir emprendiendo o ser tan disciplinados como para volver su pasión en lo que los llevaría hasta aquí, algunos de esos valientes están aquí con nosotros, siendo reconocidos por su ciudad aquella que no solo debe de exigirles que sigan siendo extraordinarios sino que debe de ayudarles a emparejar el camino y darles las herramientas para que sigan siendo. Esta medalla es histórica porque hemos visibilizado a la adolescencia también porque incluso las juventudes mismas nos tenemos que recordar que nunca se es demasiado joven para ser extraordinario; Sofía, Jesús, Sara, Saúl, Luis Antonio, José Eduardo, les felicito por ser ciudadanos de gran valor para nuestra ciudad que este reconocimiento les motive a seguir materializando sus metas, tengan siempre presente que en Gobierno de Monterrey podrán encontrar quien siga impulsando sus metas y las de las juventudes de toda la ciudad. A partir de ahora, son embajadores las juventudes regiomontanas, apóyenos a que sean cada vez más jóvenes los que se acerquen a nosotros para buscar un apoyo, simplemente para seguir materializando sus sueños y sus metas,

4



Ayuntamiento de Monterrey
 Gobierno Municipal
 2021-2024

ayúdenos a seguir construyendo a Monterrey, a convertirla en la mejor ciudad para vivir para nosotros y para las generaciones que siguen. Felicito a nuestro Alcalde, por nunca perder de vista las necesidades de nuestra generación y por seguir inspirando a nuestra ciudad, a la ciudadanía a crear este modelo de la ciudad de Monterrey. A la Comisión de Juventud de este Ayuntamiento por su labor para seleccionar a las y los seis ganadores de esta medalla, y una vez más felicito a las y los galardonados, cuenten con Gobierno de Monterrey y con el Instituto de la Juventud Regia para seguir construyendo una ciudad de oportunidades para todas y todos. Muchas felicidades y muchas gracias”.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Muchas gracias licenciada, se incorpora con nosotros la Regidora Ana Eugenia Rodríguez, bienvenida Regidora”.

.....

**PUNTO CUATRO
 DEL ORDEN DEL DÍA**

Acto seguido, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Compañeras y compañeros continuando con esta solemne ceremonia, enseguida se presentarán las semblanzas de la ciudadana Sofía Marian Benítez y del ciudadano Jesús Marcelo Aguirre Treviño, en la categoría culturales o artísticas”.

A continuación, se transmite video de la C. SOFÍA MARIAN BENÍTEZ: “Pues a veces es difícil, pero siempre he sido una persona muy organizada, a veces no se me complica tanto, el sentirte cómoda compitiendo, el sentirte que es tu lugar seguro, entrenar es mágico, pero en el momento en el que estás ya saliendo para competir y al momento que empieza la música, yo me siento libre, yo me siento tan feliz compitiendo es una de mis cosas favoritas. Hola, buenas tardes. Mi nombre es Sofía Marian Benítez Peña y soy ganadora a la “Medalla al Mérito de la Juventud Regia”.

Enseguida, se transmite video del C. JESÚS MARCELO AGUIRRE TREVIÑO: “Pues creo que uno de los propósitos más importantes del arte es hacer que las personas reflexionen acerca del mundo en el que viven y creo que la juventud, la infancia, es un momento específico muy importante donde las personas están decidiendo la clase de seres humanos que quieren ser, entonces el arte es un espacio en donde ellos pueden reflexionar acerca de cómo es el mundo, de cómo es el mundo en el que ellos quieren vivir y pues eso es lo que me apasiona, y apasiona como la educación artística, y el teatro porque creo que es la oportunidad que las nuevas generaciones deben tener espacios de reflexión, de pensamiento crítico y de conocerse a sí mismos, lo cual es un privilegio hoy en día. Hola. Soy Marcelo, y soy merecedor a la “Medalla de la Juventud Regia”.

Una vez finalizada la presentación del video, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL expresó: “Solicitamos a la ciudadana Sofía Marian Benítez y al ciudadano Jesús Marcelo Aguirre Treviño pasen al frente a recibir su reconocimiento”.



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

(Se hace entrega de Medalla y Reconocimiento)

Continúa con el uso de la voz el PRESIDENTE MUNICIPAL: “Gracias. A continuación, se presentarán las semblanzas de la ciudadana Sara Abigail Cantú Pimentel y del ciudadano Saúl Antonio Hernández Martínez, en la categoría académica”.

A continuación, se transmite video de la C. SARA ABIGAIL CANTÚ PIMENTEL: “Esa emoción yo la siento a veces incluso cuando estoy investigando, cuando estoy realizando algún escrito, yo estoy en el área de litigio, entonces veo civil y mercantil, cuando vienen los clientes exponiéndonos su caso pues que llega esa chispa por dentro de querer ayudar, de querer saber cómo puedes arreglar esa situación en la que está pasando tu cliente, entonces cuando estás investigando y empiezas a buscar criterios, y armar como tu estrategia del caso para que le vaya bien a tu cliente como que siento que ahí está mi chispa, ¿no? Intentar ayudar a la gente con lo mejor que puedo hacer. Hola qué tal, soy Sara Abigail Cantú Pimentel, soy abogada y soy acreedora a la “Medalla al Mérito de la Juventud Regia”.

Enseguida, se transmite video del C. SAÚL ANTONIO HERNÁNDEZ MARTÍNEZ: “Sí, pues la ciencia está en todos lados, o sea, hoy en día no hay nada que nosotros conozcamos que no haya pasado por el método científico, ¿verdad? Sí, me gustan los retos, entonces soy una persona muy curiosa y cuando me hablan acerca de un proyecto, cuando me hablan acerca de alguna duda que se tiene que se quiere hacer, pues lo primero que surge en mi mente es no conozco este tema, déjame investigarlo; y ya cuando comienzo a investigarlo, comienzo a leer, a leer, a leer; descargo un libro, descargo artículos, y yo creo que el sentimiento que si lo tuviera que describir en una palabra sería pues intriga y emoción por conocer más, me gusta mucho aprender cosas nuevas. Hola qué tal, mi nombre es Saúl Antonio Hernández Martínez, y soy estudiante del doctorado en neonatología en el Tecnológico de Monterrey; y soy ganador a la “Medalla al Mérito de la Juventud Regia”.

Una vez finalizada la presentación del video, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL expresó: “Solicitamos a la ciudadana Sara Abigail Cantú Pimentel y al ciudadano Saúl Antonio Hernández Martínez pasen al frente a recibir su premio”.

(Se hace entrega de Medalla y Reconocimiento)

Manifestando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Y finalmente, se presentará la semblanza de los ciudadanos Luis Antonio de la Garza Rosales y José Eduardo Villagómez Kuri en la categoría de liderazgo social”.

A continuación, se transmite video del C. LUIS ANTONIO DE LA GARZA ROSALES: “Yo soy doctor, soy médico general actualmente. Siempre he tenido esta curiosidad o este sentimiento de que la trascendencia del ser humano erradica en entregarnos a otros, y es muy similar a lo que me enfoco en el área social a ayudar a las personas,



Ayuntamiento de Monterrey
 Gobierno Municipal
 2021-2024

a salir desde algún trabajo, economía, laboral, a brindar oportunidades nuevas a pequeños, se enfoca algo muy similar y yo lo traslado mucho mi parte profesional, lo traslado dentro de la parte social, entonces mi sentir siempre es muy agradecido, siempre un agradecimiento de una persona a una sonrisa de un niño, para mí es fascinante. Hola qué tal, buenas tardes, yo soy el doctor Luis de la Garza; soy médico graduado de la Universidad Autónoma de Nuevo León, y soy acreedor a la “Medalla al Mérito Juventud Regia”.

Enseguida, se transmite video del C. JOSÉ EDUARDO VILLAGÓMEZ KURI: “Bueno, el nombre dignifica a Electric and Hybrid Vehicles, en español es vehículos eléctricos e híbridos, y lo que hacemos es convertir carros de gasolina y diésel a cien por ciento eléctricos. Nosotros tenemos muy en mente que queremos ayudar al medio ambiente, entonces por eso gran parte de lo que hacemos es por el medio ambiente, entonces pues cada vehículo que convertimos equivale como a treinta hectáreas de bosque al año y lo que hemos estado haciendo es pues tratar de poner nuestra huella, nuestro granito de para mejorar la calidad del aire aquí en Monterrey y en México, y pues yo creo que al principio pues era como que primero haber escuchado que se pueda hacer un carro eléctrico de gasolina, y segunda, tienes veintitrés años cómo voy a creer en lo que me estás diciendo. Tuvimos qué hacer el primer carro nosotros y enseñárselos a nuestros clientes. Oye pruébalo, manéjalo, úsalo, y fueron creyendo poco a poco en nosotros. Hola, soy José Eduardo, me dedico a convertir carros de gasolina y diésel a cien por ciento eléctricos, y soy ganador de la “Medalla al Mérito de la Juventud Regia”.

Una vez finalizada la presentación del video, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL expresó: “Se invita al ciudadano Luis Antonio de la Garza Rosales y al ciudadano José Eduardo Villagómez Kuri pasen al frente a recibir su reconocimiento”.

(Se hace entrega de Medalla y Reconocimiento)

.....

**PUNTO CINCO
 DEL ORDEN DEL DÍA**

Una vez concluido el acto anterior, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL expresó: Pues muchas gracias por acompañarnos en esta entrega de la “Medalla al Mérito de la Juventud Regia 2022”. Es un honor estar de nueva cuenta en esta edición, en este reconocimiento desde el último mes del 2019. Sabemos que la crisis sanitaria nos limitó en dar estos reconocimientos, sobre todo también una celebración como esta, pero me da mucho gusto que como ciudad sigamos dando reconocimiento a la labor de jóvenes como ustedes que hicieron durante todos estos años, todo lo que su corazón les dictó y que nada, nadie, ni siquiera la propia pandemia les impidió lograr su cometido. Agradezco a nombre de la ciudad, a nombre de este Cabildo todo ese esfuerzo titánico que hicieron cada quien, en su nicho, incluso ante una de las



Ayuntamiento de Monterrey
 Gobierno Municipal
 2021-2024

situaciones más difíciles que nos ha tocado vivir como estado, como comunidad. La “Medalla al Mérito de la Juventud busca reconocer esfuerzo realizado a través de acciones significativas para las juventudes de este Municipio. Destacamos áreas culturales, educativas, de liderazgo social porque este reconocimiento es una de las máximas distinciones que este Ayuntamiento de la Ciudad Heroica de Monterrey otorga a los jóvenes regiomontanos, y esto lo digo porque cada una de sus historias quiero que sirva de ejemplo y de testimonio que sirva de inspiración para otras juventudes, para que se unan también a la co-creación de una mejor ciudad porque a eso se han dedicado ustedes, no solamente a perseguir un sueño propio, sino a construir un sueño que pueden compartir con toda su ciudad, y por eso su ciudad se los reconoce. Quiero felicitar otra vez a las y los galardonados a Sofía Marian Benítez, a Jesús Marcelo Aguirre Treviño, a Sara Abigail Cantú Pimentel, Saúl Antonio Hernández Martínez, Luis Antonio de la Garza Rosales y a José Eduardo Villagómez Kuri; gracias a ustedes continuamos también siendo nosotros inspirados para poder continuar impulsando a las nuevas generaciones a realizar acciones en beneficio de nuestra comunidad regiomontana, ustedes son una generación muy resiliente, pero también muy creativa, pasaron una situación sin precedentes pero salieron adelante para convertirse en agentes de cambio; muchas felicidades y se les reconoce, y sus trayectorias son un ejemplo de cómo sí se pueden hacer bien las cosas también. Por más difícil que sea el camino, el camino correcto no es imposible, no es intransitable es sumamente posible con esfuerzo, con perseverancia, pero sobre todo con esa pasión y vocación que a ustedes les distingue. Se pueden hacer bien las cosas, se puede generar educación, se puede generar cultura, se puede generar deporte de calidad, se puede hacer liderazgo para transformar la comunidad y así a través de todos estos liderazgos que ustedes han ejercido se puede transformar y construir una mejor ciudad de Monterrey. Ustedes son nuestro ejemplo a seguir, también lo dijo Jessica, ustedes son quienes ponen el ejemplo que nosotros seguiremos. Por parte de este Gobierno de Monterrey, por parte de nuestro Instituto de las Juventudes Regias, les quiero agradecer su participación activa en la transformación de nuestra ciudad, esta medalla es un pequeño reconocimiento de muchos que estoy seguro van a continuar recibiendo a lo largo de toda su trayectoria porque ese cambio pues lo hacemos juntas y juntos, pero el día de hoy su ciudad los reconoce. Muchas felicidades”.

.....

**PUNTO SEIS
 DEL ORDEN DEL DÍA**

Sigue en el uso de la voz el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Muy bien. Compañeras y compañeros, agotado el Orden del Día para la celebración de esta Sesión Solemne, y siendo las doce horas con dos minutos, me permito declarar clausurados los trabajos de la misma. No sin antes agradecerles a todas y todos por su amable participación”. Doy fe.-----